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Coluna do 

FUNK TRAP
DONA DE CRECHE USAVA DINHEIRO  

DO FUNDEB PARA COMPRAR  
CERVEJA E REMÉDIO PARA LIBIDO   

POLÍCIA, P7
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LUCIA MARQUESSANO BORTONI, ARQUITETA  
DO PROGRAMA, AFIRMA QUE NOS CASOS  
EM QUE O DOMICÍLIO POSSUI CONDIÇÕES 
PRECÁRIAS DE HABITABILIDADE, CUJAS 

FAMÍLIAS POSSUAM PERFIL QUE INDIQUE EXTREMA 
VULNERABILIDADE SOCIAL, AS OBRAS DE MELHORIAS 
PODEM SER CUSTEADAS PELO ESTADO.    GERAL, P3
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VEM AÍ O POVOCAST, O PODCAST DO JORNAL POVO, 
NUM FORMATO INÉDITO E PIONEIRO EM JORNAL. 
MÚSICA, POLÍTICA, FUTEBOL E FOFOCA. CURTAM!
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REVELA UM 
DE SEUS 
TRUQUES   
CULTURA, P8

MESMO COM  
A QUEDA  

DO PREÇO DA 
GASOLINA,  

NÃO É HORA DE 
GASTAR MAIS

GERAL, P2

COLUNA RIO PRESENTE

TEMOS QUE  
EDUCAR  
NOSSOS  
FILHOS PARA 
EVOLUIRMOS
POLÍCIA, P6

COLUNA A VOZ DO RIO

RECREIO SHOPPING 
REALIZA O  
FESTIVAL  
TESOUROS  
DO JAPÃO
CIDADES, P4

COLUNA MERCADO 
FINANCEIRO EM DIA
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GOVERNO LANÇA 
NOVO EDITAL DO 

MARACANÃ 

ESPORTES, P12

PETROBRAS 
REDUZ PREÇO 
DA GASOLINA A 
PARTIR DE HOJE

GERAL, P2
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ESTADO OFERECE 
ASSISTÊNCIA DE 

GRAÇA PARA OBRAS 
RESIDENCIAIS NO 

JACAREZINHO

HOJE TEM  HOJE TEM  
LANÇAMENTO DE LANÇAMENTO DE 
NALDIMNAVOZ.  NALDIMNAVOZ.  
CONFIRA!CONFIRA!
CULTURA, P9

PARCERIA PARA 
O BEM DO POVO

ESTADO ABRE 
VAGAS PARA 
ATIVIDADES 
GRATUITAS 

PARA IDOSOS DE 
JACAREPAGUÁ 

SERVIÇO, P10

RICARDO BREHMER E ALBERTO AHMED, EM ENCONTRO NO 
JORNAL POVO, PARA REFORÇAR PARCERIA NA DOAÇÃO DE 
CADEIRAS DE RODAS PARA QUEM PRECISA   GERAL, P3
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ELA É A 
DONA DO 
PEDAÇO! 

CULTURA, P8

CAMILA AYANA É A RAINHA DA CONFEITAGEM
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Doença começa com febre, dor de cabeça e dores musculares
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Hoje estamos no dia 29 de julho de 2022, 
mas quem viveu os tempos áureos do 

início da década de 90 viu que a HIPERIN-
FLAÇÃO de perto e o estoque de alimentos 
e produtos, era necessário. Lembro como se 
fosse ontem, na casa da minha avó em Copa-
cabana, a dispensa cheia de mantimentos não 
perecíveis e ainda criança perguntava a ela, o 
motivo de ter tantos alimentos ali guardados. 
Ela com sua postura invejável, afi nal era pro-
fessora do estado do Rio de Janeiro, dizia que 
tínhamos que guardar os alimentos porque os 
preços estavam oscilando muito. 
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A possibilidade atual em ter uma grande osci-
lação nos preços dos produtos e serviços que 
hoje são medidos pelo IPCA é bem pequena, 
analistas já preveem, período de queda do 
índice, uma vez que a política de redução de 
impostos do governo federal para a gasolina, 
vem trazendo um refl exo positivo ao índice 
no ponto de vista do consumidor.  O relatório 
Focus do Banco Central do Brasil, já indica 
uma redução no índice infl acionário, indicando 
7,3% no ano de 2022, um número 0,24% menor 
do que o valor da semana passada. O relató-
rio Focus do Banco Central é enviado todo iní-

Mercado projeta redução na 
Infl ação, posso voltar a comprar?

Mercado Financeiro em Dia!

>> MEU NOME É DANIEL BORGES, sou head da Acqua Vero Investimentos no Rio de Janeiro - https://www.linkedin.com/in/daniborgesss

por��DANIEL BORGES

@daniborgesss

linkedin.com/in/daniborgesss

esperava leve alta para o período, o que nos 
leva a crer que a gasolina com sua queda irá 
continuar pressionando o índice para a queda. 
A cesta de produtos e serviços do IPCA, possui 
9 grupos, porém dentre eles 4 são mais rele-
vantes como Transportes (23,50%), Alimen-
tação e Bebidas (20,2%), Habitação (14,0%) 
e Saúde/Cuidados Pessoais (9,7%). Por isso, 
o peso da gasolina na relação com o índice.

Assim, mesmo a Associação Brasileira dos 
Importadores de Combustíveis (ABICOM) ter 
informado que o preço da nossa gasolina e do 
diesel, esse que que não sofre reajuste há 42 
dias, estão em média 2% acima do mercado 
internacional, a gasolina ainda segue sendo o 
principal combustível do brasileiro e do carioca. 

Então, se você esperava que essa redução 
já seria signifi cativa nas suas compras de mês, 
na sua ida ao shopping com a família, ou para 
comprar um eletrodoméstico ou eletrônico. 
Ainda não é a hora de gastar mais pois os pre-
ços e o câmbio não possuem defi nição fazendo 
com que outros produtos e serviços, além da 
gasolina, ainda não tenham redução expres-
siva. Com isso, ser vigilante quanto aos pre-
ços do nosso consumo diário e mensal, nos 
da maior tranquilidade para organizar nossas 
fi nanças pessoais e termos uma saúde fi nan-
ceira com níveis elevados

cio de semana, as segundas feiras. Atualmente 
vemos a hiperinfl ação assombrar nossos amigos 
argentinos com expectativa de 90% em 2022. 
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 Após, a sequência de reduções de preços da 
gasolina, ontem (28) foi divulgado mais um corte 

de R$ 0,15 no preço para as distribuidoras, a ten-
dencia é de queda no preço do combustível fazendo 
com que o índice da infl ação cada vez mais seja 
reduzido. O Índice Nacional de Preços ao Con-
sumidor Amplo-15 (IPCA-15), prévia da infl a-
ção mensal, fi cou em 0,13% em julho. Os dados 
foram divulgados nesta terça-feira, 26, pelo IBGE

O resultado de julho da Infl ação vem razoa-
velmente abaixo do consenso do mercado que 

A 
Agência Nacio-
nal de Vigilância 
Sanitária (Anvi-
sa) decidiu criar 

um Comitê Técnico da Emer-
gência Monkeypox (varíola 
dos macacos) para que as áre-
as técnicas de pesquisa clínica, 
de registro, de boas práticas 
de fabricação, de farmacovigi-
lância e de terapias avançadas 
atuem em processo colabora-
tivo, inclusive com os profi s-
sionais de saúde e a comuni-
dade científi ca.  

A expectativa é que esse 
comitê reúna as melhores expe-
riências disponíveis nas autori-
dades reguladoras, permitindo 
acelerar o desenvolvimento e 
as ações que envolvam pes-
quisas clínicas e autorização 
de medicamentos e vacinas. 

“A equipe técnica atuará 

com orientações sobre proto-
colos de ensaios clínicos e dis-
cutindo com os desenvolvedo-
res orientações sobre ensaios 
clínicos de medicamentos des-
tinados a tratar, prevenir ou 
diagnosticar a doença causa-
dora da emergência de saúde 
pública. O objetivo dessas 
orientações para desenvolve-
dores, incluindo acadêmicos, 

é permitir a rápida aprovação 
e condução de testes bem pro-
jetados, para que possam for-
necer dados robustos necessá-
rios para a tomada de decisões 
e evitar a duplicação de inves-
tigações”, informou a Anvisa.

&������
A varíola dos maca-

cos é uma doença cau-

Um dia após anunciar nova 
diretriz para a política de for-
mação de preços dos combus-
tíveis, a Petrobras informou 
que vai reduzir, pela segunda 
vez seguida, o preço da gaso-
lina vendida às refi narias. A 
partir de hoje o valor médio 
do litro do combustível pas-
sará de R$ 3,86 para R$ 3,71 
- redução de R$ 0,15 por litro, 
que corresponde a um corte 
de 3,88%.

Na quarta-feira da semana 
passada, a petroleira já havia 
reduzido em R$ 0,20 o preço 
médio da gasolina. Com o 
nove corte, o preço do com-
bustível fi ca abaixo do valor 
que era comercializado em 
10 de de maio deste ano, que 
era de R$ 3,86.

Na véspera, a Petrobras 
anunciou que o Conselho de 
Administração da empresa 
aprovou nova diretriz para a 
formação de preços de seus 

combustíveis. Segundo a 
companhia, a medida “incor-
pora camada adicional de 
supervisão”, mas não altera 
a política de preços vigente, 
balizada pela paridade de pre-
ços internacionais (PPI), e 
mantém os reajustes sob res-
ponsabilidade da diretoria 
executiva.

A PPI foi instaurada 
pela Petrobras em 2016, no 
governo de Michel Temer. 
Desde então, companhia 
tenta parear o preço da gaso-
lina na refi naria com o preço 
internacional. Ou seja, os rea-
justes são resultado das osci-
lações dos preços do petró-
leo e do câmbio.

Mas, mesmo com redução 
dos preços das commodities, 
o câmbio não aliviou. No fi m 
de maio, o dólar comercial 
estava cotado na casa dos R$ 
4,70. Hoje, opera próximo 
aos R$ 5,20.

sada pela infecção com o 
vírus Monkeypox, que causa 
sintomas semelhantes aos da 
varíola. Essa doença começa 
com febre, dor de cabeça, 
dores musculares, exaustão e 
inchaço dos linfonodos. Uma 
erupção geralmente se desen-
volve de um a três dias após 
o início da febre, aparecendo 
pela primeira vez no rosto e 
se espalhando para outras 
partes do corpo, incluindo 
mãos e pés. Em alguns casos 
pode ser fatal, embora seja 
tipicamente mais suave do 
que a varíola.

A  doença é transmitida 
para pessoas por vários ani-
mais selvagens, como roedo-
res e primatas, mas também 
pode ser transmitida entre 
pessoas após contato direto 
ou indireto. 
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A Prefeitura do Rio come-
çou ontem a vacinar todas as 
pessoas com 18 anos ou mais 
com a quarta dose do imuni-
zante contra a Covid (segunda 
dose de reforço).

O anúncio foi feito pelo 
próprio prefeito em sua rede 
social. “Bora vacinar! É só 
ter mais de 18 anos!”, pos-
tou Eduardo Paes.

A Secretaria Municipal de 
Saúde orienta que é preciso 
um intervalo de pelo menos 
quatro meses após a aplicação 
da primeira dose de reforço 
da vacina.

A cidade tem mais de 
3,3 milhões de pessoas com 
alguma forma de atraso na 
vacinação. Enquanto isso, a 
Secretaria Municipal de Saúde 
corre contra o tempo para apli-
car cerca de 100 mil doses da 

vacina da AstraZeneca que 
perdem a validade na próxima 
segunda-feira (1°).

De acordo com dados da 

Secretaria Municipal de Saúde 
do Rio, 544.792 pessoas não 
tomaram a segunda dose da 
vacina. Outras 1.751.954 não 

foram aos postos para a ter-
ceira dose, o primeiro reforço.

A Secretaria Estadual de 
Saúde do Rio de Janeiro, por 
meio da Subsecretaria de Vigi-
lância e Atenção Primária à 
Saúde, encaminhou, nesta 
quinta, um ofício recomen-
dando aos 92 municípios do 
estado a aplicação da quarta 
dose contra a Covid para pes-
soas com 18 anos ou mais.

Seguindo o Programa 
Nacional de Imunização 
(PNI), a imunização deve 
ocorrer com intervalo mínimo 
de 4 meses a partir do primeiro 
reforço.

O objetivo é ampliar a 
cobertura vacinal da popula-
ção do estado, tendo em vista 
a baixa procura pelos grupos 
até então liberados para rece-
ber a quarta dose.

Os moradores do Jacarezinho 
podem receber, de graça, assis-
tência técnica com supervisão de 
um arquiteto para obras residen-

ciais. A iniciativa do governo do estado 
tem como objetivo a realização de obras 
seguras nas casas da comunidade. As 
etapas do programa da Secretaria de 
Estado de Infraestrutura começam com 
a pesquisa e a identificação das famílias 
que vão receber as melhorias habitacio-
nais. Para ser contemplado, o morador 
precisa ter e residir no imóvel, que deve 
estar dentro do mapa de intervenção do 
programa, além de ter renda familiar de 
até seis salários mínimos.

Nos casos em que o domicílio pos-
sui condições precárias de habitabili-

dade, cujas famílias possuam perfil que 
indique extrema vulnerabilidade social, 
as obras de melhorias podem ser custe-
adas pelo estado.

- Fazemos uma busca ativa, mas a 
maioria dos moradores nos procura. 
Marcamos visita e vamos até a residên-
cia para entender as necessidades. Na 
maioria das vezes, são problemas sim-
ples, como lajes não impermeabilizadas 
e pisos que não foram colocados corre-
tamente – explica Lucia Marquessano 
Bortoni, arquiteta do programa.

O atendimento oferece outros bene-
fícios. De acordo com os arquitetos, o 
retrabalho é comum em construções 
nessas regiões em razão de diagnósti-
cos errados.

RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 29 DE JULHO DE 2022

Fazemos uma busca ativa, mas 
a maioria dos moradores nos 
procura. Marcamos visita e 
vamos até a residência para 
entender as necessidades. Na 
maioria das vezes, são problemas 
simples, como lajes não 
impermeabilizadas e pisos que não 
foram colocados corretamente

LUCIA MARQUESSANO BORTONI, 
 ARQUITETA DO PROGRAMA.
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Governo do estado 
oferece assistência 

técnica de graça para 
obras residenciais 
no Jacarezinho

PARCERIA QUE 
BENEFICIA A 
POPULAÇÃO

O dono da fábrica de cadeira de rodas 
Brehmer, que fica no Jacarezinho, Ricardo 
Brehmer, fez uma visita esta semana ao 

Jornal POVO. Há 40 anos no mercado, amigo 
e parceiro de Alberto Ahmed, presidente do 

jornal, Ricardo reforçou a parceria com o 
POVO, que já realizou a doação de mais de 
mil cadeiras de rodas para quem precisa.
Ricardo também tem esse trabalho social 
no Jacaré, Jacarezinho e Matriz, onde já 

distribuiu mais de cinco mil cadeiras.

Arquitetos avaliam imóveis dos moradores e elaboram plano de obras

MAIS DE MIL ESCOLAS  
DA REDE ESTADUAL  
DO RIO PODERÃO TER 
ENERGIA SOLAR
 Até 1.150 escolas e prédios administrativos da 
rede estadual de ensino do Rio passarão a contar 
com energia solar. O projeto do Governo do Estado 
pretende suprir e baratear a demanda energética deste 
locais. O primeiro passo já foi dado: ainda ontem, foi 
publicado no Diário Oficial o chamamento público 
para seleção de até três empresas que irão elaborar 
os estudos da iniciativa. A expectativa é reduzir entre 
30% e 50% o valor da demanda energética dessas 
estruturas, que atualmente geram um custo anual 
de R$ 51 milhões, através da geração de energia 
em usinas solares, que vão funcionar em terrenos 
selecionados, ao contrário dos tradicionais painéis 
solares instalados em prédios. O governo pretende 
desenvolver uma parceria público-privada ou de outra 
modalidade de concessão para implantação, gestão, 
operação e manutenção de centrais de geração de 
energia solar. O edital e todas as informações estarão 
disponíveis nos sites www.compras.rj.gov.br e www.
facilita.rj.gov.br.

Quem tem 18 anos ou mais pode  
tomar a segunda dose de reforço

RONDA 
DO POVO
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A Prefeitura de Maricá promove a oitava 

edição do ano do projeto Caravana Mais 
Esporte e Lazer, no sábado (30/07), na Praia 
de Ponta Negra, das 8h30 a 12h30 – inicia-
tiva da Secretaria de Esporte e Lazer é vol-
tada para todas as idades. O público poderá 
se divertir com aulão de diferentes ritmos 
de dança, cama elástica, vôlei bolão (brinca-
deira com uma bola de cerca de 1,5m). Será 
distribuído gratuitamente picolé e pipoca 
para todos.

“Essa edição da Caravana tem o dife-
rencial de estar praticamente integrada ao 
Maricá Surf Pro Am. Então, além das crian-
ças e seus familiares poderem usufruir de 
toda estrutura das brincadeiras, também 
terão a oportunidade de assistir a um evento 
de grande porte com a presença de nomes 
importantes do esporte”, comentou o secre-
tário de Esporte e Lazer, Filipe Bittencourt.

O festival, que não era realizado no local desde 2013, segue até o próximo domingo (31)
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�� Caravana 
Mais 
Esporte e 
Lazer
Data: 30 
de julho 
(sábado)
Horário:
de 8h30 a 
12h30
Local: Praia 
de Ponta 
Negra 
(próximo 
à base do 
Guardião)  

Amanhã, das 10 às 16 horas, a ONG Bichinho Feliz, 
estará fazendo uma grande campanha de adoção, 

no Shopping dos Peixinhos, em Madureira, na Avenida 
Ministro Edgar Romero, 81. Quem quiser adotar precisa 
levar identidade, CPF e comprovante de residência.E Quem 
puder ajudar com doações, a ONG vai estar recebendo 
ração de cães e gatos, cobertores, mantinhas, caminhas e 
roupinhas pet. Nesse mesmo dia, a partir das 9 horas da 
manhã, no Caminho Niemeyer em Niterói, a ONG Bichinho 
Feliz também vai participar da 1ª feira de Negócios com 
Animais domésticos de Niterói, a ExpoNitpet 2022. E 
também no sábado, você que mora na Tijuca e adjacências, 
pode dar um pulo na Praça Comandante Xavier de Brito, a 
partir das 15 horas no evento da Passeio Dogs, que a ONG 
Bichinho Feliz, também estará presente.

Ações Bichinho Feliz

clovismonteiro@tupi.fm
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio p

 @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

Festival de graça
Para celebrar os 114 anos da Imigração Japonesa no Brasil, o 

Recreio Shopping vai realizar o Festival Tesouros do Japão que 
recebe o público gratuitamente de 5 a 31 de agosto com exposição 
de objetos vindos da Terra do Sol Nascente. Além de uma ponte 
japonesa para o pessoal vestir kimonos e tirar fotos, haverá uma 
boneca Kokeshu com 1 metro e 80 de altura, um samurai gigante 
além de oficinas, shows e gastronomia oriental.

Devedores
Segundo o Banco Central, a taxa de inadimplência do mercado, chegou em 3,53% em 

abril deste ano, o maior nível desde julho de 2020, quando estava em 3,57%. A pesquisa aponta 
que mais de 66 milhões de pessoas estão inadimplentes no país, o equivalente a 31% da 
população. Mas pode ser ainda maior, devido a greve dos funcionários do Banco Central 
no começo deste mês, que paralisou as divulgações. As pessoas físicas são as que mais 
estão devendo (5%).

C
abo Frio vai receber 
a oitava edição do 
Festival do Marisco, 
a partir da próxima 

sexta-feira (29), na Praça do 
Moinho, no Peró. O evento vai 
reunir deliciosos pratos, com 
preço único de R$ 30, dividi-
dos em onze barracas de de-
gustação, além de muita mú-
sica, diversão e artesanato. O 
festival, que não era realiza-
do no local desde 2013, segue 
até o próximo domingo (31).

Na sexta-feira (29) o 
evento terá início às 18h, com 
show sertanejo de Bruna Reis 
a partir das 21h. No sábado 
(30) começa ao meio-dia, com 
atração musical de Isabella 
Brum com show de MPB. 
Ainda no sábado, a partir das 
21h, Renatinho Penco toca o 
melhor do samba e pagode. 
No domingo (31) o evento 
começa meio-dia, com Big 
Washington em um show de 

blues, a partir das 13h.
Entre os pratos que 

serão servidos estão: Bobó 
de Marisco, Casquinha de 
Marisco, Croquete de Marisco, 
Marisco Acebolado com 
Aipim, Marisco Empanado, 
Marisco Empanado com Par-
mesão, Marisco Marinado, 
Pastel de Marisco, Strogo-
noff de Marisco, Yakisoba de 
Marisco e na sobremesa Torta 
Floresta Negra.

O Festival do Marisco 
é uma realização do Grupo 
Marisco, com produção da 
Tropic Produções e Even-
tos e patrocínio do Sesc e do 
Senac. O evento conta com 
apoio da Prefeitura Munici-
pal de Cabo Frio, Sindcon RJ, 
Prolagos, Cabo Frio Conven-
tion & Visitors Bureau, Movi-
mento Luta pelo Comércio, 
Associação de Hotéis de Cabo 
Frio, Rádio Litoral e Jornal de 
Sábado.
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P
ara marcar o Dia Nacio-
nal de Tereza de Bengue-
la e da Mulher Negra e o 
Dia Internacional da Mu-

lher Negra Latino-americana e Ca-
ribenha, a Prefeitura de Queimados 
realizou, na manhã desta segunda-
-feira (25/07), um seminário para 
promover a refl exão sobre a impor-
tância da saúde e do enfrentamen-
to às violações de direitos relativos 

às mulheres negras.
O evento, organizado pela Secre-

taria Municipal de Direitos Huma-
nos e Promoção da Cidadania, con-
tou com apresentações culturais do 
Grupo de Capoeira Feminino Raí-
zes da Resistência, comandado pelo 
Mestre Cumprido, entre outras ati-
vidades.

Durante o debate, foram abor-
dados temas como a desumaniza-

ção e desqualifi cação em saúde, que 
tem como resultado uma expecta-
tiva de vida menor para a popula-
ção negra. Os dados que mostram 
que as taxas de morte materna e 
infantil são maiores; além da vio-
lência produzir mais mortes e mor-
tes mais precoces neste grupo, tam-
bém tiveram destaque.

Presente no evento, o Pre-
feito Glauco Kaizer falou sobre a 

importância deste debate na gestão 
pública. “Nosso trabalho enquanto 
poder público, não é de fazer con-
cessão, mas de reconhecer uma luta 
e uma resistência que se faz todos 
os dias, da maneira mais intensa 
que se possa imaginar. Dizer que 
o racismo estrutural não existe, é a 
maior falácia que o racismo estru-
tural conseguiu instituir“, comen-
tou o gestor.
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Prefeituras de todo o país têm até o 
próximo domingo (31) para enviar ao 
Ministério do Trabalho e Previdência 
(MTP) as informações de taxistas regu-
larmente cadastrados junto aos muni-
cípios, que poderão receber o Benefí-
cio Emergencial aos Motoristas de Táxi 
(BEm-taxista).

Com validade até dezembro deste ano, 
o auxílio está previsto na Emenda Cons-
titucional nº 123, de julho deste ano, e a 
previsão do governo federal é que a pri-
meira parcela seja paga até 16 de agosto.

O reforço fi nanceiro é justifi cado 
pelos impactos causados pela elevação 
dos preços do petróleo, combustíveis e 
seus derivados. O taxista Francisco Lou-
renço trabalha na área há 21 anos. Com 
a demanda de passageiros em baixa, ele 
comemora o benefício.

O orçamento total do auxílio é de 
R$ 2 bilhões. Serão considerados aptos 
a receber o BEm-taxista os profi ssio-
nais da área com Carteira Nacional de 
Habilitação válida e alvará em vigor até 
31 de maio de 2022. Segundo o governo 

federal, o valor e o número de parcelas 
podem variar de acordo com o número 
de benefi ciários cadastrados. 

Sobre o Benefício Emergencial aos 
Transportadores Autônomos de Carga 
(BEm-caminhoneiro), o governo afi rma 
que as informações de cadastro já estão 
em processamento pela Dataprev para 
permitir o pagamento aos elegíveis. De 
acordo com o MTP, vão ser seis parce-
las mensais de R$ 1 mil e a previsão 
para pagamento do primeiro lote é dia 
9 de agosto. 

DIVULGAÇÃO
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Nosso trabalho enquanto 
poder público, não é de 
fazer concessão, mas 
de reconhecer uma luta 
e uma resistência que 
se faz todos os dias, da 
maneira mais intensa que 
se possa imaginar.”
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Evento marcou Dia Nacional de 
Tereza de Benguela e da Mulher 

Negra e o Dia Internacional 
da Mulher Negra Latino-

americana e Caribenha

Base de dados será 
usada para pagamento 
do Benefício Emergencial 
aos motoristas de táxis 
a partir de agosto

A Prefeitura Municipal de 
Japeri comemorou a marca 
de 16 mil doses de vacinas 
aplicadas contra a gripe. O 
número foi atingido após 
esforços da atual gestão em 
ampliar os dias de vacinação 
e realizar ações de saúde em 
diversos pontos do município.  

Desde o início da campa-
nha de vacinação, em abril 
deste ano, os refl exos da 
imunização contra a gripe 
já podem ser sentidos no 
sistema de saúde.  “As pes-
soas vacinadas contra a gripe 
possuem o grande benefício 
de evitar internações e até 
mesmo a morte pela doença. 
Quando adoecem, os casos 
são menos graves ou com sin-
tomas leves. Isso impede o 
possível aumento de casos 
e superlotação do sistema 
de saúde de Japeri”, é o que 
diz a secretária municipal 
de Saúde, Drª Ana Luiza 
Affonso.

Atualmente, a vacina está 
disponível para toda popula-
ção a partir de seis meses de 
idade. O imunizante da gripe 
protege contra os vírus H1N1, 

cepa B e H3N2, do subtipo 
Darwin. Com o objetivo de 
atender a população, todas as 
unidades de saúde e centros 
de especialidades  do muni-
cípio estão realizando a vaci-
nação contra a doença.

Para receber a imuniza-
ção é preciso apresentar a 
carteira de identidade, CPF, 
comprovante de residência e 
cartão do SUS. Para as crian-
ças e adolescentes é necessá-
rio a presença do responsável 
legal. Se o acompanhamento 
for feito por terceiros, é neces-
sário providenciar o termo de 
autorização com assinatura 
dos tutores legais. A carteira 
de vacinação é essencial para 
as crianças.

É válido informar que a 
vacina contra a gripe pode 
ser aplicada simultaneamente 
ao imunizante contra Covid-
19 ou em qualquer intervalo 
na faixa etária de 3 anos de 
idade ou mais. Se o usuário 
possuir algum sintoma gripal 
ou respiratório, é necessário 
que reprograme sua vacinação 
até que os sintomas passem e 
esteja plenamente recuperado.
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Essa semana foi marcada pela notícia de 
que aumentou em vinte por cento no 

último mês o número de feminicídios no Rio 
de Janeiro. A preocupação com a escalada 
da violência contra mulher permeia nossos 
pensamentos, nos causa imensa preocupa-
ção e nos faz indagar a razão desse cresci-
mento que se assemelha a um vírus que se 
espalha e se propaga rapidamente. Após 
muito refletir e tentar encontrar a causa 
de tanta violência e crueldade por parte de 
homens desequilibrados que tratam a mulher 
como objeto de sua propriedade, nos sur-
giu a hipótese de ser um problema de base, 
uma falha na maneira como esses homens 
foram preparados para serem namorados, 
companheiros e  maridos. 

O respeito para com a mulher deveria 
ser algo natural, que nem precisaria de ser 
ensinado, afinal, todos nascemos de uma 
mulher e temos por obrigação respeitá-la. 
Mas o fato é que isso não tem sido o sufi-
ciente e o alarmante número de feminicí-

dios acende o alerta para a importância de 
ensinar aos filhos, desde bem pequenos, 
que a mulher é um ser humano com von-
tades, com direitos, com autonomia para 
tomar decisões, com capacidades equiva-
lentes aos homens e que não há diferen-
ças a não ser pela própria questão física, o 
que não a diminui em absolutamente nada. 

Ensinar aos filhos que as mulheres não  
são coisas e que precisam ser respeitadas, 
é tão necessário quanto ensiná-los a respei-
tar pai e mãe, respeitar aos mais velhos, res-
peitar sua pátria.  Não posso afirmar que 
seja a ausência de educação o causador de 
tantos casos de feminicídio, mas tenho cer 

teza que educar sempre é o melhor caminho 
para evoluirmos. Não quero aqui colocar a 
culpa da escalada da violência nos pais, afi-
nal, os pais fazem sempre o seu melhor e 
se esmeram ao máximo para dar a melhor 
educação. Mas tenho certeza, que introdu-
zir o respeito à mulher entre as muitas coi-
sas que temos que ensinar aos filhos, dará a 
próxima geração, a oportunidade de exter-
minar essa mentalidade machista e equivo-
cada que mata mulheres acreditando que são 
seus donos e podem dispor de suas vidas 
como bem quiserem.

 Me dói pensar que esse país já absolveu 
homens que mataram suas mulheres e alega-
rem legítima defesa da honra. Me dói pen-
sar nos muitos órfaos de mulheres mortas 
por covardes, machistas que acreditam que 
a mulher não pode ter suas próprias vonta-
des. Me dói  imaginar quantas ainda serão 
mortas se não nos levantarmos todos con-
tra essa violência. Chega de violência con-
tra a mulher! Chega de feminicídios!

 www.riopresente.com.br
por  ANTONIO CARLOSRio Presente antoniocarloss.rio Professorantoniocarlos.rio

>> ANTONIO CARLOS DOS SANTOS, É SECRETÁRIO DE ORDEM PÚBLICA, Ex-presidente do Detran/RJ, Ex-subsecretário de Estado de Administração e dos Programas Segurança 
Presente e Lei Seca. 

Será que estamos sabendo educar 
nossos filhos para serem homens  

que respeitam as mulheres ?

A 
Polícia Civil en-
controu e liber-
tou dois homens, 
em Duque de Ca-

xias, na Baixada Fluminense, 
que estavam sendo mantidos 
em cárcere privado depois de 
terem seu veículo roubado em 
Irajá, na Zona Norte.

No momento do roubo, 
dois casais estavam dentro 
do carro e os criminosos dei-
xaram as mulheres no local, 
levando como eles as outras 
duas vítimas.

De acordo com o delegado 
titular da 23ª DP (Méier) Deo-
clecio Francisco de Assis, que 
está respondendo pelo caso, 
duas mulheres o procuraram 
para denunciar o sequestro.

A polícia conseguiu 
encontrar o cativeiro onde 
os homens foram escondi-
dos, na Rua Antônio dos San-

tos, no bairro Vila Itamarati, 
em Duque de Caxias, a par-
tir do rastreamento do tele-
fone de um deles. Os crimi-
nosos teriam pedido um res-
gate de R$ 100 mil para liber-
tar as vítimas.

No local, ocorreu uma 
troca de tiros entre policiais 
e suspeitos, mas ninguém 
ficou ferido. Um dos crimi-
nosos foi preso e o outro con-
seguiu fugir pela janela do 
cativeiro. Na fuga, ele rou-
bou um veículo em uma rua 
próxima à residência.

Durante a ação, foram 
apreendidos uma pistola, 
munições, carregadores, um 
simulacro de pistola, um 
simulacro de fuzil, algemas, 
um facão e fardamento mili-
tar. O caso está sendo inves-
tigado pela 25ª DP (Enge-
nho Novo).

Polícia liberta vítimas de 
sequestro em Duque de Caxias

(...)
Após muito refletir e tentar  
encontrar a causa de tanta violência 
e crueldade por parte de homens 
desequilibrados que tratam a mulher 
como objeto de sua propriedade, 
nos surgiu a hipótese de ser um 
problema de base, uma falha na 
maneira como esses homens foram 
preparados para serem namorados, 
companheiros e  maridos. 

RONDA  
POLICIAL DO POVO
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LADRÃO É PRESO APÓS  
FURTAR CELULARES NO  
ENTORNO DO MARACANÃ

Policiais do Batalhão Especializado de Policiamento 
em Estádios (BEPE) prenderam, um homem com cinco 
celulares furtados no entorno do estádio do Maracanã, na 
Zona Norte. Segundo a corporação, os agentes receberam 
informações de que um suspeito estaria praticando furtos 
no entorno do estádio durante a partida entre Flamengo 
e Athletico Paranaense, que terminou em 0 a 0, pela Copa 
do Brasil. Após localizarem o homem, ele foi preso. Ele foi 
encaminhado para a 18ª DP (Praça da Bandeira).

Durante a ação, foram apreendidos uma pistola, munições, carregadores, um simulacro de 
pistola, um simulacro de fuzil, algemas, um facão e fardamento militar

PM ESTOURA BINGO 
CLANDESTINO NA ZONA NORTE
Agentes da Corregedoria da Polícia Militar estouraram, 
na noite da última quarta-feira, um bingo clandestino 
no bairro de Piedade, na Zona Norte do Rio. Segundo 
a corporação, após receberem denúncias sobre o 
funcionamento de uma casa de jogos eletrônicos de 
azar na Rua Frei Henrique, os agentes foram até o local. 
Informações davam conta de que a casa divulgava 

nas redes sociais o seu funcionamento, e que havia a 
presença de agentes públicos no estabelecimento, o 
que não foi confirmado, no entanto. No bingo, foram 
encontrados 33 apostadores e dois funcionários, além 
de 73 máquinas caça-níqueis e R$ 9.684 em espécie. 
Todos os envolvidos e o material apreendido foram 
encaminhados até a 24ª DP (Piedade).
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RONDA POLICIAL DO POVO

T
rinta policiais federais fizeram 
operação em endereços localiza-
dos na Rocinha contra o desvio 
de verbas do Fundo de Manuten-

ção e Desenvolvimento da Educação Bá-
sica e de Valorização dos Profissionais da 
Educação (Fundeb) e do Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Educação (FNDE). 
É investigada a diretora de uma creche da 
comunidade, na Zona Sul no Rio, que te-
ria movimentado R$ 6.217.531,00 de for-
ma suspeita, entre 2018 e 2021. Segundo a 
Polícia Federal, parte desta quantia era pro-
veniente de programas federais de apoio à 
educação. Dinheiro era usado para viagens 
e compras de bebidas alcoólicas, cigarros, 
remédio para controle de colesterol, perfu-
me importado e até composto natural para 

aumento de libido. 
O dinheiro era usado para viagens de 

lazer e compras incompatíveis com o con-
sumo de uma instituição de educação infan-
til como bebidas alcoólicas, cigarros, remé-
dio para controle de colesterol, perfume 
importado e até composto natural para 
aumento de libido.   A diretora também é 
investigada por falsificação de documen-
tos para forjar o número de crianças aten-
didas pela instituição e garantir o aumento 
de repasses de verbas públicas. 

A Justiça determinou o sequestro do 
imóvel em que funciona a creche, mas a 
Secretaria municipal de Educação continu-
ará usando o local como creche para não 
interromper o atendimento às crianças da 
comunidade.
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PF procura dona de creche da Rocinha 
acusada de desvio de verbas do Fundeb

POLÍCIA PROCURA 
TÉCNICO GASISTA 
DESAPARECIDO
A Delegacia de Descoberta de Paradeiros 
(DDPA) investiga o desaparecimento do 
técnico gasista Jackson Gonçalves dos 
Santos, de 42 anos, localizado pela última 
vez às 17h40 da última segunda-feira (25), 
no Túnel Rebouças, em direção à Zona Norte 
do Rio. Ele havia realizado um atendimento a 
serviço da empresa Avenida Epitácio Pessoa, 
Zona Sul do Rio, e estava retornando para o 
galpão do trabalho, em São Cristóvão, na Zona 
Norte, dirigindo uma Fiorino Endurance de cor 
branca, placa RJT6C54.
Segundo consta o rastreador do veículo, o 
carro ficou parado por três horas no Complexo 
da Maré e depois foi localizado pela última vez 
por volta das 22h na Curva Chico Anysio, em 
Jacarepaguá. O técnico usava um macacão 
azul escuro quando desapareceu.
A mulher de Jackson, a cuidadora de idosos 
Andreia Oliveira, conta que ele tem o costume 
de avisá-la durante o dia dos locais que está e 
para onde vai. No dia do seu desaparecimento, 
ele enviou uma mensagem para ela avisando 
que estava saindo do cliente e iria retornar 
para a base da empresa para deixar o carro. 
Após alguns minutos, Andreia estranhou o 
fato do marido não ter enviado nenhuma 
mensagem avisando que havia chegado em 
segurança no destino final.

OPERAÇÃO DA PF 
INVESTIGA SUSPEITOS  
DE ARRECADAREM MAIS DE 
R$ 200 MILHÕES EM GOLPE 
DO FALSO INVESTIMENTO 
NA BOLSA

Uma operação da Polícia Federal (PF) está 
investigando um grupo criminoso que 
arrecadou mais de R$ 200 milhões em um 
golpe do falso investimento na bolsa de 
valores. Mandados de busca e apreensão 
foram cumpridos na manhã de ontem, no 
Paraná e em São Paulo. A sede da empresa 
comandada pelo grupo fica em Umuarama, 
no noroeste do Paraná, de acordo com a PF. 
Agentes cumpriram mandados em unidades 
da Sentinel Bank. Segundo as investigações, 
o grupo prometia investimentos com lucro 
acima do mercado. Apesar disso, os valores 
entregues pelas vítimas não eram totalmente 
aplicados e resultavam em prejuízos.
A PF contabilizou milhares de vítimas nos 
estados do Paraná, Santa Catarina, São Paulo 
e Rio de Janeiro. Os investimentos mínimos 
feitos eram de R$ 1 mil. Entretanto, há vítimas 
que investiram mais de R$ 1 milhão.
A polícia informou que o grupo usava 22 
empresas que não eram autorizadas pela 
Comissão de Valores Mobiliários (CVM). 
Os valores eram depositados e, depois, 
transferidos parcialmente para contas de 
membros do grupo. 

XENOFOBIA: 
NORDESTINO É 
AGREDIDO NO METRÔ

O suspeito de agredir o sushiman Paulo 
Vítor dentro de um vagão no metrô no Rio 
foi abordado por um segurança enquanto se 
aproximava da escada rolante da estação 
Antero de Quental. Um vídeo da câmera que 
fica acoplada no uniforme do segurança 
mostrou quando o profissional pediu para 
falar com o suspeito, que conseguiu deixar 
o local sem dar explicações. O homem é 
suspeito de agredir Paulo Vítor por causa de 
xenofobia, já que o sushiman é nordestino. 
Um vídeo do circuito interno dos vagões 
mostra que Paulo Vítor estava sentado, 
de cabeça baixa, quando o homem da 
frente levantou do assento e o agrediu, 
aparentemente sem motivo. A agressão 
aconteceu no dia 7 de junho, por volta das 
23h, mas as imagens só foram divulgadas 
ontem.

MULHER QUE NÃO 
DEVOLVEU PIX DE ONG 
DA VILA CRUZEIRO PODE 
SER PRESA
A diretora da ONG Liga do Bem, na Vila 
Cruzeiro, Zona Norte do Rio, mandou sem 
querer um PIX de R$ 19 mil para a pessoa 
errada que, agora, não quer devolver o 
dinheiro. Ana Paula Mendonça contou que 
a transferência era para uma professora do 
centro cultural de nome Raquel, mas que ela 
se enganou com o PIX e o dinheiro foi parar 
na conta de uma outra pessoa, com o mesmo 
nome, que mora em Curitiba, no Paraná.
“Isso aconteceu há uma semana. Há três dias 
conseguimos localizar a pessoa que recebeu 
o dinheiro e tentamos uma negociação. Ela 
disse que não iria devolver o dinheiro porque 
tinha problemas financeiros”, disse Ana Paula.
A ONG ensina arte e música para cerca de 
100 crianças entre 5 e 17 anos. A instituição 
ganhou esse dinheiro de uma empresa 
para fazer oficinas de pernalta, percussão 
e figurinos. Em mensagens, a pessoa que 
recebeu o PIX por engano, escreveu.  
“Meu cartão fica com minha filha.  
E ela viu e usou, temos problemas. Ela se 
envolveu com pessoas erradas. Então, tenho 
até medo de falar com você. Por não saber 
quem é. Então, pode entrar judicialmente.  
E lá conversamos sobre tudo isso, ok?”,  
disse a mulher do Paraná.

O dinheiro era usado para viagens e compras como bebidas 
alcoólicas, cigarros, remédio para colesterol, perfume 
importado e até composto natural para aumento de libido

Câmeras de uma clínica 
de estética registraram mais 
uma cena de agressão contra 
mulher. A vítima, a dona da 
clínica, foi agredida pelo ex-
-companheiro.

Izabelle Maciel estava 
dando um curso no salão de 

estética dela, em Ricardo de 
Albuquerque, na Zona Norte 
do Rio, na última segunda-
-feira (25).

Ela levou uma criança que 
estava no salão ao banheiro, 
e quando saiu do banheiro, o 
ex-companheiro estava escon-

dido atrás da porta.
Primeiro, ele enforca a 

mulher. Depois, puxa ela 
com força e a derruba no chão 
com uma banda (rasteira). 
Ele ainda dá chutes nela, que 
ainda está caída.

A violência é tanta que o 

tênis dele voa. Ele, então, calça 
o sapato e vai atrás da mulher.

Uma outra câmera regis-
trou quando ela entra numa 
sala. Izabelle contou que que-
ria ligar para a polícia.

O homem, então, entra e 
dá um golpe na cabeça dela. 

É possível ver pelo reflexo 
do vidro. Ele continua com 
as agressões e tira o celular 
da mão dela. Em seguida, vai 
embora. O agressor é Abraão 
Felipe.

Izabelle contou que eles 
tiveram um relacionamento 

por 7 anos e têm uma filha, 
que hoje tem 5 anos.

Ela disse também que foi 
agredida por ele muitas vezes 
durante o relacionamento e 
que possui vários registros de 
ocorrência contra ele, inclu-
sive ordens de restrição.

Ex-companheiro agride  
mulher em clínica de estética

Isabelle Maciel dava curso 
em seu estabelecimento 

quando foi atacada

 Homem que  
agrediu  

passageiro  
no metrô.  

Polícia busca 
identidade  

do agressor

REPRODUÇÃO/TV GLOBO
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

O dia traz vitória e a conquista de uma situação que foi muito pensada e 
estruturada. Tome cuidado com ansiedade e nervosismos. Além disso, seja mais 
calmo e pacífico. É importante não se tornar tão rígido mentalmente, sabendo 
aceitar ideias novas.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Hoje é um dia em que você precisa ter paciência e generosidade. Tome 
cuidado com a tendência a querer que tudo seja como você quer ou que 
seus desejos sejam todos realizados. É preciso certo amadurecimento. O 
dia pede aprofundamento, então tome cuidado com a superficialidade ou o 
excesso de materialismo.

TOURO
21 abr a 20 mai

O dia pode trazer bajuladores e pessoas falsas, portanto tome cuidado com 
esse tipo de pessoa. Seja mais seletivo, mas não precisa se isolar ou ficar na 
defensiva o tempo todo, basta ficar alerta. Além disso, sua criatividade está 
grande e você pode desenvolver novos caminhos a partir de novas ideias.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

O dia pode ser mais denso por causa de críticas externas que acabam te 
desestruturando, aí você perde sua autoconfiança e desanima. Não permita que 
isso aconteça! Seja mais firme em seus pensamentos e controle a tendência à 
negatividade ou ao excesso de imaginação. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

O dia pode trazer a necessidade de descansar um pouco mais depois de muito 
trabalho. Existem muitas tarefas e questões a serem resolvidas, então é bom 
resolvê-las. Evitar excessos e se libertar de pesos desnecessários também são 
ações indicadas. Algo novo pode vir à tona para você se dedicar, o que vai trazer 
bem-estar e renovar suas esperanças.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Hoje é um dia de inícios! Pode ser que você de fato comece a se planejar em 
uma coisa que vem procrastinando há tempos. É importante se planejar para 
não perder tempo, senão pode ser um dia improdutivo e cheio de pequenos 
obstáculos que te irritam. 

LIBRA
23 set a 22 out

O dia pode trazer muita liderança, confiança e objetividade: sua cabeça está 
clara e seu senso estratégico, positivo. Só tome cuidado com agressividades, 
autoritarismos e controle. Você pode bater de frente com pessoas do seu convívio. 
Mantenha a sua paz. Algo adormecido pode vir à tona, inclusive coisas do passado. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Hoje o dia pode trazer conflitos, certa energia de competitividade e brigas. Evite 
isso, pois é importante olhar para si mesmo, para os seus talentos e para as suas 
metas e os seus objetivos. Evite fazer comparações, senão você pode perder sua 
autoconfiança e sua fé nas coisas à sua volta, inclusive nas pessoas. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O dia pode trazer muita energia e muito caos. Existem muitas situações 
novas, que exigem de você muito jogo de cintura. Aproveite que a sua 
criatividade está alta e saiba se expressar, porque você tende a ganhar 
muito com isso, inclusive popularidade. Evite gastos em excesso ou apenas 
focar em realizar desejos superficiais. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Dia de tirar da frente trabalhos acumulados e problemas que surgem, portanto 
o dia pode ser cansativo, inclusive exaustivo mental e fisicamente. Saiba ter 
seu merecido descanso e imponha limites em relação a algumas situações, 
senão você pode acabar seguindo um caminho de excessos. Quanto mais 
decidir e resolver, mais abrirá espaço para o novo na sua vida. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

O dia pede mudança, originalidade e quebra de condicionamentos e 
de paradigmas. Você pode rever hábitos e estratégias que não estão 
funcionando. O dia pede uma parada para refletir. Busque mais inspiração 
e saia do piloto automático. 

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Dia de muitas ações que podem avançar e trazer prosperidade. Portanto 
acredite em si e nas suas ideias, mas também saiba se relacionar com as 
pessoas à sua volta. Mantenha a diplomacia e a simpatia, senão pode acabar 
atraindo uma energia contrária: pessoas torcendo contra você por causa de 
um temperamento egoísta e controlador. 

PEIXES
19 fev a 20 mar

SERVIÇO
           
Lançamento do Curso Online “Método de 
Bolos no Liquidificador” 
Dia: 15/08 
Horário: 20h! 
Acompanhar no Instagram @camilaayanacakes
Te ensino a lucrar muito fazendo Bolos no Liquidificador com 
tudo que você já tem em casa! Vendendo Bolos o ano inteiro!

H O R Ó S C O P O

           

RAFAELLA SANTOS USA TRUQUE PARA 
DISFARÇAR TAMANHO DOS SEIOS
Rafaella Santos é referência para diversas mulheres 
que a usam de inspiração na hora de se vestir. 
Influenciadora e empresária, a jovem de 26 anos 
contou o que faz para não se sentir tão exposta 
nas redes:  o cabelo na frente dos seios. “É um 
truque (risos). Uso há muitos anos. Tenho o peito 
grande e gosto de disfarçar porque tem meu irmão, 
meu pai, ali no Instagram (risos)”, aconselha.

LUÍSA SONZA ESCOLHE 
LOOK MÍNIMO FEITO 

COM RETALHOS 
PARA PREMIAÇÃO
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MUNDO
DOS FAMOSOS

A cantora Luísa Sonza 
compareceu ao MTV 

Miaw 2022 na noite 
desta terça-feira (26) e 
chamou atenção com 
a produção escolhida 
para chegar na festa, 
que tem o objetivo de 
premiar os principais 

artistas da nova geração.

Pouco dinheiro e muita von-
tade de empreender. Foi 
assim que surgiu o Cami-
la Ayana Cakes. Há seis 
anos, durante a crise, Ca-
mila queria fazer uma fes-
ta para sua filha. Ela resol-

veu fazer um rocambole personalizado 
que caiu no gosto, quer dizer, na boca 
do povo, e daí pra frente foi só sucesso.

“Eu sempre empreendi. Desde nova. 
Segui os passos da minha mãe. Tive 
lanchonete na garagem dos meus pais 
e barraca de cachorro quente.”, conta 
Camila Ayana.

Camila Ayana cresceu no ramo 
da confeitagem e, por falta de 
tempo, sua escola de confeitaria 
no Porto da Pedra, em São Gon-
çalo, está fechada, mas ela já tem 
planos para que o espaço seja apro-
veitado: “Gostaria muito de ajudar 
pessoas como eu que querem empre-
ender. Inclusive alugar a um preço 

bom e baixo para quem precisa 
empreender.”, oferece Camila 
que sempre incentiva novos 
talentos no ramo da confei-
tagem: “Acredite. É possível. 
Eu comecei em uma cozi-
nha que nem tinha mesa 
para abrir pasta americana, 
uma cozinha que não era 
adaptada e conquistei meu 
espaço “, destaca.

         CAMILA 
AYANA  
       CAKES:  
O SUCESSO DA CONFEITAGEM

 Camila Ayana também participa de feiras 
de Confeitaria em São Paulo (FIPAN 

e MaraCakes) dando aulas nos 
stands dos seus parceiros: Dabella, 

Flexfest e Portão de Cambuí
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 “Sou muito grato 
por todo apoio, 

energia e carinho que 
recebo. Isso é muito 

importante para mim e só me 
dá forças para continuar. E para 

aqueles que também tem um 
sonho, não desistam. 

Pode até demorar, 
mas com fé você 

consegue”.

“Eu procuro sempre 
levar para o público 

aquilo que eu sou, em 
meio a isso, também quero 

tocar naquilo que eles são, ou 
desejam ser. Meu maior sonho é 

ser reconhecido e levar minha 
música para todos. Viajar 
fazendo o que eu gosto e 
ter minhas conquistas a 

partir do meu sonho”.
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P
a dia, minha experiência, aquilo que 
eu vivi e também o que eu tenho 
certeza que ainda vou viver”.

Além de cantar, Naldim também 
compõe todas as suas músicas. 
Segundo ele, a inspiração 
vem da sua vivência, de seus 
sentimentos, ou mesmo, de 
histórias contadas por amigos. 
“Eu acredito que a música fala 
por si só. Às vezes, já tenho 
um repertório pronto, mas tenho 
uma inspiração de última hora e 
acabo criando outra. Se eu sentir que 
aquilo que eu acabei de fazer é o certo, 
é essa música que eu vou lançar”.

Assim como a maioria dos 
Mcs, Naldim sonha em ser 
referência para os mais jovens 
através de sua música. 

Junto com a Furacão 2000, 
Naldimnavoz já lançou quatro 
músicas que estão disponíveis 
nas plataformas digitais. “Pitbull 
sem Coleira”, “Bala no dente”, 

Uma das novas apostas da Furacão 2000 é Wendel 
Luiz Alves, de 26 anos, conhecido no meio artístico como 
Naldimnavoz. Se você é funkeiro raiz, com certeza o nome 
e o rosto do cantor não serão estranhos e tem uma razão 
para isso. Ele é fi lho de Mc Naldinho, um dos maiores 
sucessos do movimento funk nos anos 2000, que faleceu 
aos 49 anos, em 2018, devido a um problema nos rins.

Cantor dos hits “Um tapinha não dói” e “Dança da 
Motinha”, o DNA só comprova que o que não falta é talento. 

Apesar da ligação, nem sempre o sucesso promoveu a união entre pai e fi lho. 
“Minhas lembranças sobre meu pai são breves. Muitos fl ashes da minha infância. 
Mas o fato dele trabalhar com o mundo da música e ter feito sucesso, na verdade, 
foi algo que nos afastou por um bom tempo. Hoje ele já se encontra em outro 
plano, mas sinto que, sim, tivemos uma boa relação antes do fi m”, conta o Mc.

Sobre a infância, Naldim conta que foi bem diferente dos dias de hoje. 
“Eu ainda tive o prazer de viver uma infância raiz. Corri, joguei bola, brincava 
de pique, pião, bolinha de gude. Eu fui uma criança muito feliz”. Apesar das 
boas lembranças, nem tudo eram fl ores. “Fui criado pela minha avó devido às 
circunstâncias da vida. Meu pai fazia sucesso e não era participativo e minha 
mãe era muito jovem. Minha avó sempre foi pai e mãe pra mim”, revela.

Quando o assunto é a família, Naldim revela que não foi fácil conseguir o apoio 
na profi ssão que escolheu: “No meio artístico, principalmente, no ramo musical 
é bem complexo. As pessoas relacionam sucesso com lucro, ou seja, se você 
ainda não está fazendo dinheiro, seu corre não é visto como um trabalho”.

Apesar das redes sociais mostrarem artistas do funk e do trap vivendo uma 
vida de luxo, a realidade é que alcançar o sucesso não é um caminho fácil. 

Pelo contrário, exige muito talento, mas 
principalmente, determinação e dedicação 

constantes. Porém, para quem tem 
um sonho, tudo é feito com prazer. 

“Sempre fui ligado à música desde 
criança. Ouvia muito Racionais. 
Gostava de funk da antiga, 
principalmente, por causa das 
letras e das histórias que nos 
fazem pensar. Mas hoje, minha 
principal inspiração é o meu dia 

“Sou Tralha” e “Supreme”, que também 
conta com clipe no Youtube. Sobre sua 
parceria com a Número Um do Brasil, o 
Mc revela: “Eu cheguei através de alguns 
conhecidos que estavam realizando 
projetos com a Furacão 2000. Eles 
me apresentaram. Em seguida fui 
chamado e contratado para seguir 
esse sonho. Me sinto muito grato”.

E para quem quer conhecer mais 
sobre o som de Naldimnavoz, hoje 
tem lançamento da música “Garrafa 
Verde”, no Spotify. Corre para ouvir!

Talento tá no

DNA
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� novo polo de atendimento vol-
tado para a saúde e o bem-estar 
de idosos abriu pré-inscrições, 
nesta quinta-feira (28/07), para 

sessões de fisioterapia, fortalecimento 
muscular e aulas de ginástica, no sub-
-bairro do Tanque, em Jacarepaguá. Uma 
equipe de dez pessoas da Secretaria de 
Estado de Envelhecimento Saudável, 
percorre a comunidade do Jordão con-
vocando moradores para fazer o pré-ca-
dastro nas atividades, abertas a todos 
os adultos acima dos 40 anos. Começa 
efetivamente a funcionar na quinta-fei-
ra (04/08).

Na sede da Igreja Assembleia de Deus, 
na Taquara, um dos locais onde o projeto 
já é realizado, as histórias de superação 
surpreendem. A aposentada Arlete Pe-
reira dos Santos, de 75 anos, teve uma 
atrofia muscular devido a sequelas da Co-
vid-19 e teve que interromper os exercí-
cios durante a pandemia. Ela conta que 
precisou do apoio da irmã e da cunha-

da para realizar tarefas básicas, como 
ir ao supermercado, por exemplo. Arle-
te se emociona ao contar o processo de 
melhora após as sessões de fisioterapia.

- Fiquei impedida de andar após uma 
atrofia por conta da Covid-19. Não saía 
mais de casa sozinha e, depender dos ou-
tros é muito ruim. Há dez 
dias, comecei a fisioterapia 
e já me sinto bem. Consigo 
pegar van, já saio da minha 
casa, vou ao mercado – re-
lata a aposentada.

Sidinéa Ferreira Manço, 
de 50 anos, tinha dores no 
quadril e nas pernas e era 
medicada com fortes anal-
gésicos. A coordenadora es-
colar também encontrou na 
iniciativa a chance de voltar à uma vida 
mais ativa e abandonar os remédios.

- Andava mancando. Hoje, tenho uma 
caminhada mais fluida. Entrei aqui há 
quase um mês. Desde então, não tomo 

mais remédio, que estava atacando meu 
estômago. As dores, que eram horríveis, 
já diminuíram muito. A meta é chegar 
à aula de ginástica com tudo que tenho 
direito! – torce a coordenadora escolar.

As equipes multidisciplinares de todos 
os polos são constituídas por fisiotera-

peutas, educadores físicos e 
enfermeiros. O sucesso dos 
programas é refletido nas fi-
las de espera por uma vaga, 
que vão de 50 a 200 pessoas 
em cada núcleo. E sem re-
gistros de evasões. 

Na fisioterapia, os pa-
cientes passam por sessões 
de ultrassom infraverme-
lho e cinesioterapia global 
dos membros inferiores. Os 

atendimentos duram entre 30 a 40 mi-
nutos, dependendo do caso e da indica-
ção do fisioterapeuta. Antes de iniciar 
o programa, o indivíduo passa por uma 
avaliação com uma enfermeira, que afe-

re a pressão do paciente e o libera para 
as sessões.

- Tratamos pessoas com diversas co-
morbidades, quadros de hérnia, dores 
lombares, joelho, coluna e outros proble-
mas que impedem a qualidade de vida. 
A terapia é direcionada a analgesia, com 
aparelhos que aliviam as dores; ultras-
som e infravermelho, de 20 a 30 minutos 
de duração e atendemos a uma média de 
40 pessoas por dia. A partir de dez ses-
sões, identificamos melhoras surpreen-
dentes nos quadros e muitos receberam 
alta já no fim desse período. Trabalha-
mos para reabilitar – explica o fisiotera-
peuta Henrique dos Santos, de 27 anos.

As equipes também promovem pales-
tras para abordar a importância da pre-
venção e dos cuidados com a saúde nes-
ta fase da vida. Os dois projetos, geridos 
pelo INDH - Instituto de Desenvolvimen-
to Humano - funcionam em locais públi-
cos como praças, parques e espaços ce-
didos através de parcerias com igrejas.

OIBGE abriu mais um processo sele-
tivo para a contratação de trabalhadores 
temporários para o Censo Demográfico 
2022. São 15.075 vagas para recenseador, 
que exige nível fundamental completo. 
A previsão de duração do contrato é de 
até três meses, podendo ser prorrogado.

As inscrições, gratuitas, começaram 
ontem e se encerram na segunda-feira, 
1º de agosto

Segundo o edital publicado no “DOU”, 
os candidatos devem levar a ficha de ins-
crição até um dos postos do IBGE lis-
tados no edital.

A versão completa do edital ficará dis-
ponível no site https://www.ibge.gov.br/
acesso-informacao/institucional/traba-
lhe-conosco.html

A remuneração será por produção, 
calculada por setor censitário, confor-
me taxa fixada e de conhecimento pré-
vio, de unidades recenseadas (domicílios 
urbanos e/ou rurais), tipo de questio-
nário (básico ou amostra), pessoas re-
censeadas e registro no controle da co-
leta de dados.

A jornada de trabalho recomendável 
para a função é de, no mínimo, 25 ho-

Mais de 400 
adultos   

deverão ser  
atendidos no 

polo da região 
do Tanque, em 

Jacarepaguá

Gratuitas, as inscrições  
devem ser feitas até 
segunda-feira, 

dia 1º de agosto
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ras semanais, além da participação inte-
gral e obrigatória no treinamento.

O recenseador tem como principal fun-
ção entrevistar os moradores durante a 
coleta. Como a remuneração é por pro-

dução, ela pode variar de acordo com o 
tempo dedicado ao trabalho e o grau de 
dificuldade na abordagem aos domicílios. 
É possível calcular uma estimativa nes-
te simulador.
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Nossa coluna está esbanjando charme ! Já que temos a participação da Marcela Charme. 
Ela é passista e já desfilou pela Escola Engenho da Rainha, Unidos da Cabuçu,Difícil é o 
Nome, Caprichosos de Pilares e Musa da Balanço de Irajá. Também é coordenadora de 
musas do Arrastão de Cascadura e faz figuração em várias novelas da TV Globo. Hoje está 
no Jornal o Povo mostrando seu charme em um ensaio especial!

ENTREVISTA
MODELO: MARCELA CHARME

FOTOS: LUIZ CORDEIRO

Material produzido por Jaguar. Quer ser a Gata 
do Povo? Entre em contato com a jaguar produ-
ções (21) 9 9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia: Barra

Comida: Strogonoff

Música: Amor e Fé

Viagem: Paraty

Qualidade: Dedicada

Defeito: Ansiosa

Signo: Aquário

Time: Flamengo

Sonho de consumo: Uma casa própria

Livro: O Pequeno Príncipe

Point: Pagode do quintal do Alvinno

Objetivo de vida: Viver bem

O que faz para manter a forma: Sambô

Filme: Meu primeiro amor

O homem ideal para você tem que ser: 

Companheiro.

Parte do seu corpo que mais gosta:  

Minhas pernas.

Na cama.”

O MELHOR LUGAR PARA FAZER AMOR É:

JAGUAR
gangdacidade@gmail.com Jaguar Colunista Gang da Cidade

gata do povo

O ex-lateral direito Ruy Cabe-
ção, que teve passagens por Flu-
minense, Cruzeiro e Botafogo, tem 
agora uma nova profissão. Ele se 
formou em direito e foi aprovado 
no exame da OAB, podendo exer-
cer sua profissão de advogado. O 
curioso é que, no site do escritó-
rio em que trabalha como consul-
tor, Ruy colocou em seu currículo 
seus títulos no futebol, como os 
títulos dos campeonatos mineiro 
e carioca, além das conquistas da 
Copa do Brasil e do Brasileirão.

O agora advogado dedica suas 
redes sociais para promover sua 
nova profissão. Na publicação em 
que compartilha a sua aprovação na 
OAB, no mês de maio, Ruy afirma 
que saiu de sua zona de conforto 
e venceu.

No perfil, ele também orienta 
jogadores em relação a seus direi-
tos trabalhistas. Há publicações 
sobre acidente de trabalho, direi-
tos da rescisão e demissão por justa 
causa, contrato de atletas menores 
de idade e mais.

Com o acervo pessoal de uma das 
referências no surfe brasileiro - o 
campeão Rico de Souza - o Mu-
seu do Surfe proporciona uma 
verdadeira aula sobre o esporte. 
No mês de julho, férias escolares, 

uma visita ao local é uma ótima oportuni-
dade para aproximar as novas gerações da 
história do desporte no Brasil e no mundo. 
Além, é claro, de estimular a prática do es-
porte. O espaço de tributo à cultura do sur-
fe está localizado no Recreio Shopping. A 
entrada é gratuita.

“É extremamente importante mostrar 
para os mais jovens um pouco da história 

do surfe no Bra-
sil e no mundo 
através das foto-
grafias e das pran-
chas. A minha pri-
meira prancha de 
surfe é de 1964, 
um pranchão de 
madeira, um lon-
gboard. Mas são dezenas de modelos históri-
cos que a garotada vai poder comparar com 
as pranchas atuais”, explica Rico de Souza.

Recém-inaugurado, agora em junho, o 
Museu do Surfe ocupa um espaço de 80 
metros quadrados, no 1º piso do Recreio 

Shopping. Nele, está disponível um acervo 
pessoal com mais de 30 pranchas, incluindo 
alaias, monoquilhas, biquilhas, triquilhas e 
madeirites. E muitos prêmios de recordes 
batidos e itens pessoais

Para Rico, com o atual destaque de Filipe 
Toledo na liderança do Circuito Mundial de 
Surfe, o momento é mais que propício para 
a valorização do esporte desde cedo. “Meus 
dois filhos surfam desde sempre, com dois 
anos eu já remava com eles nas Ilhas de 
Saquarema”, ele lembra.

Além de ser um dos pioneiros da moda-
lidade no país, Rico foi o primeiro a criar 
uma escolinha de surfe, localizada no Arpo-
ador, em 1982. Por isso, em sua visão o 
esporte deve ser trabalhado com as crian-
ças de maneira ampla. “A cultura do surfe é 
mais do que a prática do esporte. Quando a 
criança aprende a surfar, ela aprende hábi-
tos de vida saudáveis, como dormir e se 
alimentar bem. Além, é claro, de entrar em 
contato com a natureza”.
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Inaugurado no 
mês passado, 

o espaço 
tem entrada 

gratuita

EX-JOGADOR  
RUY CABEÇÃO SE 
FORMA  
EM DIREITO

Ruy colocou em seu currículo 
seus títulos no futebol

É INAUGURADO 
NO RECREIO

EM ALTA NO BRASIL, 
MUSEU DO SURFE
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�Governo do Estado do Rio de Ja-
neiro lançou ontem o novo edital 
de administração do Complexo 
do Maracanã para os próximos 
20 anos. A licitação ocorrerá no 
dia 27 de outubro e os princi-

pais pontos que já eram de conhecimento 
público foram mantidos, tais como a obri-
gatoriedade de um mínimo de 70 jogos por 
ano no estádio, além de mais 12 eventos no 
Maracanãzinho. Porém, alguns termos que 
geraram um racha entre a dupla Fla-Flu e o 
Vasco — clubes que manifestaram o dese-
jo de gerir o estádio — foram mantidos, o 
que deve gerar polêmica. Recentemente, os 

rivais travaram uma batalha judicial onde 
o tema principal foi a permissão ou não ao 
Cruzmaltino de utilizar o Maracanã para os 
jogos solicitados pela Série B.

Contra o Cruzeiro, por exemplo, a Justi-
ça entendeu que o clube de São Januário ti-
nha o direito de usufruir do estádio mesmo 
com a negativa do consórcio atual, admi-
nistrado pelo Rubro-Negro e o Tricolor. No 
novo edital, os termos que, em tese, benefi -
ciam atualmente o Vasco, foram mantidos.

O edital explica que o critério de escolha 
da licitação será o conjunto entre a melhor 
proposta técnica e fi nanceira. Em cada que-
sito foram estipuladas regras de pontuação, 

onde algumas exigências mínimas precisam 
ser cumpridas. Foi estabelecido o valor fi xo 
anual (outorga fi xa) de R$ 5.032.175,00 a ser 
pago pelo futuro administrador ao Governo 
pela utilização do Complexo. A soma total, 
considerando todo o período de concessão, 
é de R$ 100.643.500,00. O documento, po-
rém, ressalta que “o valor será devidamen-
te corrigido anualmente pelo IPCA, apura-
do e divulgado pelo Instituto Brasileiro de 
Geografi a e Estatística - IBGE, ou por ou-
tro que vier a substituí-lo”.

O contrato será gerido pela Secretaria de 
Estado da Casa Civil que, segundo o edital, 
“terá a responsabilidade sobre o reequilí-

brio econômico-fi nanceiro, condição funda-
mental do regime jurídico da contratação, 
de incidentes relativos aos pagamentos, de 
questões ligadas à documentação, ao con-
trole dos prazos de vencimento, de prorro-
gação, do acompanhamento macro da exe-
cução do contrato; da emissão de pareceres 
em todos os atos da Administração relati-
vos à execução do contrato, aplicando san-
ções, alteração e repactuação do contrato; 
e monitoramento da verifi cação do cumpri-
mento das obrigações e recolhimento de en-
cargos sociais, trabalhistas, previdenciários, 
fi scais e comerciais da contratada, confor-
me o caso”.
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NEYMAR SERÁ 
JULGADO POR 
TRIBUNAL EM 
BARCELONA
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MAGNO ALVES ANUNCIA 
OFICIALMENTE A 
APOSENTADORIA 
DO FUTEBOL
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O Vasco deu na noite da última quarta-

-feira mais um passo para a aprovação da SAF. 
O Conselho Deliberativo do clube aprovou 
em ampla maioria o parecer que recomenda 
a venda do futebol do Cruzmaltino para a  
777 Partners. 

A empresa norte-americana fez uma pro-
posta por 70% das ações do Vasco e a nego-
ciação entre as partes está próxima de ser con-

cluída. Agora, a Assembleia Geral 
Extraordinária (AGE) será con-
vocada ofi cialmente.

O presidente da Assembleia 
Geral, Otto de Carvalho, afi r-
mou que o evento irá aconte-
cer no próximo dia 7. A vota-
ção será na sede do Calabouço, 
mas em formato híbrido. A reunião 

do Deliberativo durou duas horas 
e ocorreu na náutica da Lagoa, 

também em formato híbrido.
A transferência do futebol 

do Vasco para a 777 foi reco-
mendada por 181 dos conse-

lheiros presentes em algum 
dos formatos. Houve um voto 

contrário e sete abstenções.

A torcida do Flamengo esgotou os ingres-
sos destinados aos torcedores rubro-negros 
para a partida contra o Corinthians, na pró-
xima terça-feira, às 21h30, na Neo Química 
Arena, pelo jogo de ida das quartas de fi nal 
da Libertadores. O perfi l ofi cial do clube 
carioca agradeceu o apoio nas redes sociais.

“Nação, os ingressos para o duelo entre 

Flamengo e Corinthians, partida de ida das 
quartas de fi nal da Libertadores, em São 
Paulo, estão esgotados para a torcida rubro-
-negra! Obrigado pelo apoio, Maior Torcida 
do Mundo. Jogaremos juntos”, destacou Fla-
mengo no Twitter.

A venda de ingressos abriu nesta quarta-
-feira, às 17h, e esgotou em poucas horas. 

Apenas quem tem o “Pacote Maracanã” e 
os planos “Nação Diamante” e “Maior do 
Mundo” puderam adquirir os bilhetes, de 
acordo com a ordem de prioridade. Além 
disso, abriram as prioridades para os demais 
planos do sócio-torcedor. A abertura para o 
público geral estava prevista para o dia 30, 
no sábado, às 10h.
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